

Antrag Nr. 05-O-26-0015
CDU-Fraktion

Betreff:

Finanzielle Entschädigung für Maarauwirte (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Gastronomiebetreiber eine finanzielle Entschädigung zuzusagen, wenn sie ihre Toilettenanlage für Maaraebesucher zur Verfügung stellen.

Aus der Presse war zu entnehmen, dass die Stadt Wiesbaden beabsichtigt, die einzige öffentliche Toilette auf der Maarae abzubauen. Die bedeutet gerade für ältere Menschen, die gerne auf der Maarae spazieren gehen, ein Problem. Um diesem Problem zu begegnen, sollte man die auf der Maarae ansässige Gastronomiebetriebe bitten, ihre Toiletten der Öffentlichkeit zugänglich zu machen und ihre hierfür eine finanzielle Entschädigung anbieten.

Mainz-Kostheim, 04.02.2005

Hans Dötsch